



E-Mail

**Grosser Stadtrat
17. Sitzung vom 11. November 2021
Ergebnisse**

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 11. November 2021

Anlässlich der 17. Ratssitzung des Grossen Stadtrates vom 11. November 2021 im Kantonsratssaal des Regierungsgebäudes des Kantons Luzern wurden folgende Beschlüsse gefasst:

1. Der Bericht und Antrag 23/2021 vom 7. Juli 2021: «Die neue Bahnhofstrasse: Sonderkredite für die Bauausführungen: Neugestaltung Bahnhofstrasse und Sanierung Kanalisation; Velostation an der Reuss; Aufwertung Seidenhofstrasse» wurde mit einer Protokollbemerkung beschlossen.
2. Der Bericht und Antrag 30/2021 vom 25. August 2021: «Neubau Quartierpark Fluhmühle: Sonderkredit für die Ausführung» wurde mit einer Änderung und vier Protokollbemerkungen beschlossen.
3. Der Bericht und Antrag 29/2021 vom 30. August 2021: «Digitalstrategie und Smart City Luzern» wurde mit zwei Änderungen und elf Protokollbemerkungen beschlossen.
4. Die Interpellation 93, Michael Zeier-Rast und Mirjam Fries namens der Mitte-Fraktion vom 30. April 2021: «Erfahrungen aus dem Fernunterricht», wurde beantwortet.
5. Das Postulat 100, Marco Baumann, Irina Studhalter, Jona Studhalter, Yannick Gauch, Gianluca Pardini und Patrick Zibung vom 10. Mai 2021: «Politische Bildung an der Volksschule stärken», wurde überwiesen.
6. Das Postulat 89, Daniel Lütolf namens der GLP-Fraktion vom 26. April 2021: «Opt-In-Verfahren bei Werbesendungen in der Stadt Luzern», wurde abgelehnt.

7. Das Postulat 96, Fabian Reinhard und Marco Baumann namens der FDP-Fraktion vom 7. Mai 2021: ««Mediterrane Nächte» für die Stadt Luzern», wurde entgegen dem Antrag des Stadtrates überwiesen.
8. Das Postulat 123, Silvio Bonzanigo vom 1. September 2021: «Öffentliche Auflagen und Einsprachemöglichkeiten dürfen keine Farce sein», wurde abgelehnt.
9. Das Postulat 94, Marc Lustenberger, Fabian Reinhard und Marco Baumann namens der FDP-Fraktion vom 4. Mai 2021: «Ausbau des 5G-Netzes beschleunigen», wurde teilweise überwiesen.
10. Die Interpellation 125, Christian Hochstrasser namens der G/JG-Fraktion, Rieska Dommann namens der FDP-Fraktion und Roger Sonderegger namens der Mitte-Fraktion vom 6. September 2021: «Ist die städtebauliche Planung im Gebiet Rönningmoos und Grenzhof noch richtig?», wurde beantwortet.
11. Die Interpellation 129, Benjamin Gross namens der SP-Fraktion vom 13. September 2021: «Grünanlage und Erholungsraum beim Grenzhof», wurde beantwortet.
12. Das Postulat 92, Yannick Gauch namens der SP-Fraktion sowie Martin Abele und Jona Studhalter namens der G/JG-Fraktion vom 29. April 2021: «Vorfrankierte Abstimmungs- und Wahlcouverts», wurde entgegen dem Antrag des Stadtrates überwiesen.